

buxerolles

Diazo service a ouvert ses portes



Alain Guilloteau devant une machine d'impression dernier cri.

L'entreprise Diazo service a été créée en 1986 par Bernard Maseyraud et le Buxerollois Alain Guilloteau. Située au 75 rue de la Vincenderie, elle diversifie ses activités en s'orientant vers l'impression couleur grand format (affiches, bâches, vinyles adhésifs...), la copie couleur (cartes de visite, d'invitation, brochures et livrets), la plastification grande largeur. L'entreprise - qui organisait hier une opération portes ouvertes - s'est équipée début juin d'un système d'impression hybride Agfa permettant d'imprimer directement sur des supports rigides d'une largeur de 2 m en complément notamment d'une imprimante d'une largeur d'impression de 1,65 m. Tél. 05.49.88.95.03.